

# Fokus Group Discussion Pilkada Jayawijaya, Kasdim Jayawijaya: Diharapkan Pilkada Jayawijaya Dapat Berjalan Dengan Aman dan Damai

Nandar - [KOTAJAYAPURA.INDONESIASATU.ID](http://KOTAJAYAPURA.INDONESIASATU.ID)

Nov 11, 2024 - 11:20



Wamena - Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon menghadiri Fokus Group Discussion Penentuan Penggunaan Sistem Noken/Ikat dalam pemilihan serentak di Kabupaten Jayawijaya, bertempat di Hotel Grand Sartika Jln.

Bhayangkara, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua  
Pegunungan, Sabtu (09/11/2024).

Dikatakan Kasdim, pihaknya mendukung sistem apapun yang akan digunakan pada Pilkada 2024 di Kabupaten Jayawijaya, One Person One Vote One Value (OPOVOV) ataupun sistem Noken/lkat namun perlu adanya sosialisasi kepada masyarakat guna meminimalisir konflik yang akan terjadi.

"Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa kehidupan demokrasi di Indonesia telah memberikan ruang kebebasan bagi masyarakat untuk berserikat berkumpul dan menyampaikan pendapat yang dijamin oleh konstitusi serta diberikan hak politik yang luas untuk terlibat dalam roda pemerintahan. Kami berharap tidak ada kampanye gelap atau black campaign, serta mari bersama sama menjaga berlangsungnya Pilkada yang aman dan damai untuk kemajuan Kabupaten Jayawijaya," terang Kasdim.

Ia menambahkan, tahapan Pilkada telah dimulai, seluruh tahapan akan terus bergulir hingga pelaksanaan pemungutan suara dan penghitungan suara. Saya berharap, untuk mewujudkan pilkada aman dan damai, perlu menjaga stabilitas politik, hukum dan keamanan, serta tetap terjaga netralitas TNI-Polri maupun ASN.

"Kita semua berharap pilkada serentak akan berjalan lancar dan aman, tidak ada kendala dalam pelaksanaannya. Untuk dapat mewujudkan pilkada yang aman dan damai, yang perlu dijaga adalah stabilitas politik, hukum dan keamanan. Tetap jaga netralitas TNI-Polri dan ASN, yang harus ditanamkan dalam masing-masing individu," tutupnya.

Adapun turut hadir, Plh. Sekda Kab. Jayawijaya Pilatus Logowan, S.E., Kabagops Polres Jayawijaya AKP Soeparmanto, Kasupsiintel Kejaksaan Negeri Wamena Hasbi Assisiq, S.H., Rektor Universitas Yapis Wamena Dr. H. Rudi Hartono Ismail, M.Pd., CRA., CRP., Kakesbangpol Jayawijaya Marten Wandikbo, Ketua Hakim Adat/LMA Demianus Doga, Komisioner KPU Jayawijaya Maikel Walilo, Komisioner Bawaslu Jayawijaya Yairus Asso, Kasubang Teknis dan Permas KPU Jayawijaya Noella E. N. Kafiar, Ketua KNPI Jayawijaya Unas G. Tabuni serta Perwakilan 4 tim Paslon Bupati dan Wakil Bupati Kab. Jayawijaya.